

Retraite annuelle NDC

24 février au 2 mars 2024

"Marcher ensemble *dans l'amour* et la vérité pour vivre la communion et la mission"

Jour 3 : L'AMOUR

Pierre m'aimes tu... ? Laissons résonner cette question 3 fois comme pour Pierre. Et répondons en vérité en reliant les moments d'amour de ma vie, du plus anciens de mes souvenirs aux plus récents. A faire avec mes proches, ma communauté, l'Eglise et bien sûr le Christ.

Jean 21 15, 17

Quand ils eurent mangé, Jésus dit à Simon-Pierre : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment, plus que ceux-ci ? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes agneaux. » 16 Il lui dit une deuxième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment ? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le pasteur de mes brebis. » 17 Il lui dit, pour la troisième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu ? » Pierre fut peiné parce que, la troisième fois, Jésus lui demandait : « M'aimes-tu ? » Il lui répond : « Seigneur, toi, tu sais tout : tu sais bien que je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes brebis.



Madone à l'enfant, Peinture sur bois de l'Atelier de Vitale da Bologna (1309-1360). Urbino, galleria Nazionale delle Marche.